

Dr. Johannes Roscheck

Präsident von Audi China

Johannes Roscheck wurde 1964 in Österreich geboren. Er absolvierte in Graz ein Studium als Wirtschaftsingenieur, promovierte in Maschinenbau und spezialisierte sich auf die Bereiche Motoren- und Automobilbau sowie Kostenmanagement.

1995 begann Roscheck seine berufliche Laufbahn im Finanzressort von Audi. Drei Jahre später wurde er CFO des Standorts Curitiba bei Volkswagen do Brasil. Zudem übernahm er im Jahr 2000 die operative Verantwortung für Audi an diesem Standort.

2002 kehrte Roscheck als Leiter Controlling Produktion und Logistik zur AUDI AG in Ingolstadt zurück und übernahm im selben Jahr die Leitung des Generalsekretariats des Vorstandsvorsitzenden von Audi.

Zwei Jahre später wechselte er zu Audi of America als Leiter des Turnaround-Projekts „Strategy North America“. Danach wurde er Executive Commercial Director of Finance, Sales, IT, Purchasing, Legal and Compliance bei Audi Hungaria Motor Kft. und war später als Vorstandsmitglied an der Etablierung der neuen Holdinggesellschaft des Audi Konzerns in Ungarn beteiligt.

Von 2013 bis 2016 war er Mitbegründer eines Start-ups in der Green-Tech-Branche und arbeitete für verschiedene Beratungsunternehmen. 2017 kehrte er als CEO und Präsident von Audi do Brasil zu den vier Ringen zurück und war bis 2021 in Sao Paulo tätig. Er führte das Unternehmen in die Gewinnzone und ebnete erfolgreich den Weg für die Umstellung von Audi auf die Elektromobilität im Markt. Von 2022 bis 2024 bekleidete er die Rolle des Head of Corporate Controlling & Finance im Audi Konzern.

Seit 1. April 2024 ist Roscheck Präsident von Audi China.